
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1071/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend Fußwege 
für Radfahrer freigeben (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

Besteht die Möglichkeit, auf den Fußwegen das Radfahren im gemäßigten Schritttempo zu ge-
nehmigen? 
 
Es besteht die Möglichkeit, Gehwege (Verkehrszeichen 239) für den Radverkehr mittels Zu-
satzbeschilderung freizugeben. Hierdurch sind sie für Radfahrende nutzbar, allerdings ist der 
Vorrang von Fußgänger:innen zu beachten.  
Es bedarf aber bei jedem Fußweg einer Einzelfallprüfung, ob die benötigten Voraussetzungen 
erfüllt sind. Der Ortsbeirat wird gebeten konkrete Streckenabschnitte zu benennen.  
 
Mainz, 02. Juli 2021 
 
 
gez. Ebling 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


